



MERA25 Bremen wird ab diesem Wochenende Unterschriften sammeln, um bei der Bürgerschaftswahl am 14. Mai 2023 in Bremen anzutreten.

MERA25 ist der Name der politischen Parteien von DiEM25 - der Demokratie in Europa Bewegung. DiEM25 wurde 2016 unter anderem von dem griechischen Ex-Finanzminister und Ökonomen Yanis Varoufakis und dem kroatischen Philosophen Srecko Horvat gegründet. DiEM25 baut eine radikale, progressive politische Bewegung auf, um Europa zu demokratisieren. Sie hat mehr Transparenz, die Verteidigung der Menschenrechte und der Rechte von Geflüchteten, drastische und sofortige Maßnahmen gegen den Klimawandel, Frieden durch Diplomatie und die Konfrontation mit den Interessen des politischen Establishments und der Oligarchien in Europa zum Ziel. Die MERA25-Parteien werden diese Ziele den Wähler:innen in Form von progressiven und radikalen Programmen vorlegen.

In weniger als einem Jahr hat DiEM25 politische Parteien in zwei Ländern im Herzen Europas gegründet: Italien und Deutschland. Die deutsche Partei wurde im November 2021 gegründet und bereitet sich nun auf ihren ersten Wahlkampf in diesem Jahr bei den Bremer Bürgerschaftswahlen vor. Die erste MERA25-Partei wurde im März 2018 in Griechenland gegründet und zog im ersten Anlauf 2019 mit 194.233 Stimmen ins Parlament ein.

Alle MERA25-Parteien halten sich an das DiEM25-Manifesto und an transnationale Programme wie den Green New Deal für Europa, den die mehr als 130.000 Mitglieder der Bewegung in ganz Europa entwickelt haben - das erste politische Projekt dieser Art auf dem Kontinent.

Das Wahlprogramm von MERA25 Bremen wurde [hier](#) veröffentlicht. Alle Informationen über die Wahlkampagne, Aktionen, Kandidat:innen und das Programm findet sich [hier](#).

Der Sprecher von MERA25 Bremen, Jan Genin, steht für Interviews zur Verfügung.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Nádia Sales Grade

Tlm +351966404444

presse@mera25.de



Jan Genin

Jan Genin ist in Bremen nahe der norddeutschen Küste geboren und aufgewachsen. Als Sohn einer Spanierin und eines Deutschen, der die ambivalenten Seiten des europäischen Wachstums erlebt hat, ist Jan von der Vision angetrieben und begeistert, eine Union wirklich für die Menschen aufzubauen, ein Europa der Vielen.

Nach vielen Jahren als Aktivist für verschiedene Bewegungen hat er in DiEM25 seine Herzensorganisation gefunden. Als Verfechter von radikaler Demokratie, Chancengleichheit und einem gerechten Übergang kandidiert er als MERA25-Kandidat für die Bremer Bürgerschaftswahlen im Mai 2023, wo er mit Herz und Hand für die "Neue Bremer Solidarität" kämpft.